

Befragung Chefbuchhalter 1

Richterliche Befragung des ehemaligen Chefbuchhalters von Erffa

#Wirecard #Munich



Original-Thread auf der X-Plattform von Martin D. für Sun24 News / 19. August 2024

Heute in kurzer Ab-Stecker beim #Wirecard Gerichtsverfahren. Ex Finanzchef Von Erffa wurde vom Richter über und in allerlei skurrilen Dingen befragt, die vE recht gut widerlegen und abwehren konnte.
?



Die Strategie des Richters am Vormittag war es, von Erffa anzukreiden, dass er laut Darlegungen bei Verhören vor Jahren mitteilte, dass er, Zitat, "oft ins Controlling und in die Buchhaltung eingewirkt" habe.

von Erffa konnte diese Vorwürfe recht gut widerlegen, da er glaubhaft darlegte, dass er "über geschäftsübergreifende Prozessoptimierungen z.B. bezüglich IT Systemen" im z.B. Controlling mitgewirkt habe, er ansonsten NICHT in deren direkten Aufgaben partizipierte.

Weiter versuchte der Richter, vE wegen seinen vorläufigen TPA Zahlen festzunageln. Auch hier konnte vE glaubhaft darlegen, dass es der Kronzeuge der StA Bellenhaus war, der "lieber bei einem Rennen in Monaco oder auf Messen war", anstatt TPA-Zahlen bereitzustellen..

Von Erffa legte ebenso dar, dass er für die TPA-Zahlen nicht primär verantwortlich war, nachdem der Richter ihm auch noch vorwerfen wollte, die Rechnungen der TPAs nicht korrekt angefordert zu haben.

Von Erffa teilte mit, dass es seiner Accounting-Abteilung überhaupt nicht genehmigt gewesen war, die Rechnungen bei den Händlern - besonders im Ausland - anzufordern. Direkte Kontakte zu Kunden waren ihm zumeist untersagt.

Obwohl dies seit Monaten dem Gericht und auch der Staatsanwaltschaft München bekannt sein sollte, wurde vor einigen Wochen auf den ehemaligen Finanzchef mit Hilfe der massenmedialen Vertreter Druck gemacht, ein "Geständnis" zu machen.

Da meine Berichte aus dem Gerichtsaal weitestgehend ignoriert und verleumdet werden, hier noch einmal der betreffende Tag mit den versuchten Erpressungen des Gerichts und der Staatsanwaltschaft von von Erffa.

? [sun24.news/de/wildes-wirecard...](https://www.sun24.news/de/wildes-wirecard...)

Bezeichnend war 1 Moment, als der technik-ferne #Wirecard Richter für die vielen, heute zur Abwechslung anwesenden, sog. "deutschen Massenmedien Journalisten" nachfragte, wieso vE keine Emails an Jan Marsalek übermitteln konnte, der hatte nämlich "andere Mailserver-Hardware".

Die massenmedialen, ebenso technik-unaffinen deutschen "Journalisten" fangen an zu tippen. Als von Erffa den Richter korrigiert und mitteilt, das dies mehr eine andere Email-Software gewesen sei, als eine andere Hardware, beharrt der #Wirecard Richter auf seiner "Hardware

Es wird den meisten technik-unaffinen deutschen massenmedialen Journalisten sicherlich auch nicht erwähnenswert sein, dass ein firmenexterner Email-Account aus technischen Gründen(!) für internationale Kundenaktivitäten dringend notwendig ist: war ja Jan Marsaleks !

<https://www.sun24.news/de/befragung-chefbuchhalter-1-richterliche-befragung-des-ehemaligen-chefbuchhalters-von-erffa.html>